

FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711056 - MOHAMMAD MIFTAHUL ALIM

STATION	FEEDBACK
IPM 1	saat periksa breathing baiknya buka jaket pasien, manekin adalah pasien, cara head tilt chin lift bayangkan manekin adalah manusia,
IPM 2	dd kurang 1
IPM 3	apasih yang sudah kamu pelajari dan kamu pikirkan ketika ada orang penurunan kesadaran dengan riwayat trauma? pemeriksaan fisik awal apa ...pelajari lagi GCS,, reflek2 tekniknya juga perbaiki, .coba belajar yang benar pada kasus tersebut ya. interpretasi penunjang juga keliru, interpretasi penunjang kurang tepat, diagnosa utama kebalik. apakah benar paham perbendaan dan konspnya?
IPM 4	Diagnosisnya belum benar ya dek, hati hati ini kondisi pasien apa, diagnosisnya apakah benar itu, seharusnya dilihat kasusnya lagi pasien ini masuk kondisi apa yaa. lebih teliti ya dek. DD nya jadi belum benar juga ini. Tatalaksana emergency belum lengkap ya, baru primary survey dan pemasangan infus saja . Perhatikan lagi ya casenya, pasien ini butuh tatalaksana apalagi emergencynya. Saat penyambungan infus set ke cairan infus, hati hati ujung infus set itu steril ya dek, ditutup lagi setelah buang gelembung udara, jangan dibiarkan terbuka dan menyentuh tiang infus atau botol infus ya, menjadi tidak steril itu. Kebutuhan cairan dan tetesan per menit belum benar ya dek, dilatih lagi ya. Edukasi belum lengkap ya, dan belum tepat karena diagnosis dan tatalaksananya kurang tepat, jadi edukasinya juga kurang tepat yaa.
IPM 5	Mas jangan lupa cek respon // Breathing ada gangguan saluran nafas ? bukankah itu airway mas ? // kok langsung pasang ET tanpa cek GCS dulu ? // Mas, pemasangan guedel apakah sebelum pemasangan ET ? // Bagging dan pre oksigenasi kurang tepat // Belum mempersiapkan posisi pasien dan cek apakah terdapat cedera servikal atau tidak // Pakai masker ya mas agar tidak terkena cipratan cairan dari pasien saat ET // Pemasangan ET sudah OK //
IPM 6	Ax : sdh cukup baik. Px psikiatri : sdh cukup baik. Dx : benar. DD : benar 1. Tx : fluoxetinnya disesuaikan lg ya mas jumlah kali pemberiannya dengan kondisi pasiennya ini.
IPM 7	Anamnesis cukup baik. Stetoskop terbalik dik yg dipasang di telinga. Teknik pemeriksaan thorax sudah baik dan benar. Diagnosis kurang tepat, baca lagi terapi pada kasus ini dan cara penulisan resep yang baik dan benar
IPM 8	dx kurang lengkap, tx kurang lengkap